

Communiqué

La STEG s'excuse auprès de sa clientèle pour la gêne et le désagrément occasionnés suite à la coupure d'électricité survenue à la localité «Takassim el Khalij» aux Berges du Lac 2, le mercredi 25 mai 2011.

L'incident qui ne relève pas de sa responsabilité est intervenu à 11h03mn suite à une avarie du poste d'une ambassade située à ladite localité.

Soucieuse de préserver la qualité de ses services techniques, une équipe d'intervention s'est dépêchée sur les lieux pour rétablir le courant à 11h50.